



D. Miguel Pérez Valls es Catedrático de Universidad en el Departamento de Economía y Empresa de la Universidad de Almería, institución a la que se incorporó en 2003. Desde 2023, desempeña el cargo de **Delegado del Rector para la Estrategia, Comunicación y Coordinación**. Es **Licenciado en Administración y Dirección de Empresas** por la Universidad de Almería (2003) y **Doctor en Investigación en Economía de la Empresa** por la misma universidad (2009).

Obtuvo su doctorado en 2009 con la tesis titulada "*Análisis Descriptivo de los Nuevos Modelos Organizativos y su Impacto sobre el Rendimiento Empresarial*", dirigida por el profesor Céspedes Lorente y calificada con "cum laude".

Desde su incorporación al Grupo de Investigación SEJ-334 "Gestión de Recursos y Formas Organizativas", ha desarrollado una intensa labor investigadora centrada en el análisis de innovaciones organizativas, estructuras empresariales y capacidades internas, con especial énfasis en su vínculo con el desempeño medioambiental de las organizaciones.

Ha publicado **18 artículos en revistas académicas**, de los cuales **8** han aparecido en publicaciones de primer cuartil según el *Journal Citation Reports*, incluyendo títulos como *Business and Society*, *Business Strategy and the Environment*, *Technovation*, *Corporate Social Responsibility and Environmental Management*, *Technological Forecasting and Social Change* y *Journal of Business Ethics*.

En el ámbito de la financiación competitiva, ha colaborado en la elaboración de **18 solicitudes de proyectos** a nivel europeo, nacional y regional en temas relacionados con la innovación, la digitalización y la sostenibilidad. Ha sido **Investigador Responsable** en la Universidad de Almería de **7 proyectos de I+D+I**, entre los que destacan un proyecto H2020, uno del Plan Nacional de I+D+I, tres Erasmus+ KA2, uno financiado por la AACID y otro por el Plan Propio de Cooperación al Desarrollo de la UAL. La mayoría de estos proyectos han derivado en publicaciones científicas, capítulos de libro y numerosas contribuciones a congresos nacionales e internacionales.

Ha co-dirigido las tesis doctorales de **Belén Payán** y **Arturo Montalván**.

Cuenta con **dos sexenios de investigación reconocidos**, siendo el último año evaluado 2021.

Miguel Pérez Valls colabora activamente con diversas organizaciones académicas. Ha sido **coordinador de desarrollos tecnológicos** para la División *Organizations and the Natural Environment (ONE)* de la *Academy of Management* y **administrador de comunicaciones** del *Group for Research on Organizations and the Natural Environment (GRONEN)*. Fue miembro del comité organizador de la *GRONEN Research Conference* celebrada en Almería en junio de 2018. Además, es miembro activo de la *European Academy of Management (EURAM)*, donde organizó el *Early Career Colloquium* en 2014, y fue **Secretario de la Sección Empresa y Sociedad** de ACEDE entre 2020 y 2022.

Su compromiso con la docencia y la investigación ha sido reconocido con el **Premio a la Excelencia Docente** de la Universidad de Almería (2012), el **Outstanding Service Award** de la división ONE de la *Academy of Management* (2016) y el **Premio a la Excelencia Investigadora** de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de la UAL en dos ocasiones (2017 y 2019).